

Stimmung pur beim gemeinsamen Oktoberfest von Schützen und Sängern

BUTZBACH (hwp). Am Sonntag herrschte im Butzbacher Schützenhaus ausgelassene Stimmung beim gemeinsam ausgerichteten Oktoberfest des Gesangsvereins von 1838 e.V. Klangfarben und der Schützengesellschaft von 1410 e.V. – zwei der ältesten Vereine der Weidig-Stadt zeigten eindrucksvoll, wie man harmonisch miteinander feiern kann. Blasmusik vom Feinsten, erfrischenden Chorgesang, lustige Redebeiträge, ein anspruchsvolles Ratespiel rund um Butzbach gepaart mit Essen und Trinken satt – es wurde ein gelungenes Oktoberfest.

Stimmungsmacher war die „Wettertaler Blasmusik“ mit Dieter Heller und Edi Sagert aus Oppershofen an der Spitze des Klangkörpers

– aus Rüsselsheim und Poppenhausen/Rhön kamen die am weitesten angereisten Solisten. Ein musikalisches Glanzlicht, das auch Bürgermeister Michael Merle (..war zur Ehrung der Schützen-Stadtmeister gekommen; siehe BZ-Sport) beeindruckte: „Ich wusste nicht, dass mich hier so exzellente Musikanten erwarten.“

Das große Buffet in einer guten Mischung aus bayerischen Schmanckerln und oberhessischer Schlachtplatte wurde regelrecht gestürmt. Am Nachmittag öffnete die Kaffeetheke mit einem riesigen Angebot an selbstgebackenen Kuchen und Torten der Klangfarben-Damen.

Sangesbruder Hans Zell erfreute mit einem amüsanten Vortrag zum

Thema „Geld und Finanzamt“, während Dirigent Klaus Weiß sein Piano aufbaute und Marion Hofmann ihre Gitarre stimmte. Ein flottes Potpourri munteren Liedgutes gab es nun live von der Klangfarben-Sängerkunft dargeboten und als eine Art Zugabe von einer reinen Damensangstuppe angestimmt, ein dezent frivoles Liedchen mit Stimmungsgarantie.

Doch nicht genug der Unterhaltung, denn das Urgestein unter den heimischen Chordirigenten, Klangfarben-Ehrendirigent Helmut Haub, kannte sich beim von Günter Herber hervorragend ausgearbeiteten Quiz mit nicht immer einfachen Fragen rund um Butzbach am besten aus und gewann den 1. Preis vor Reinhard Bill und Klaus Schwarz.

Donnerstag, 22. Oktober 2015 · Seite 16



BUTZBACH. Prächtige Stimmung herrschte beim gemeinsamen Oktoberfest von Butzbacher Schützengesellschaft und Gesangsverein 1838 Klangfarben. Die „Wettertaler Blasmusik“ aus Oppershofen (oberes Foto) wurde mit viel Applaus bedacht. Das untere Foto zeigt die Siegerehrung zum Ratespiel mit v.l. Karin Müller, Reinhard Bill, Klaus Schwarz, Helmut Haub und Günter Herber.

Text + Fotos: hwp